## 宗岡中だより



3月号 令和4年3月1日(火) 志木市上宗岡1-8-1 TEL 048-471-2241

## 「寒冬」

## 校 長 林 孝 安

今年の冬は寒冬(かんとう)傾向でしょうか。それでも寒暖差の大きい日もありますが、春は着実に近づいて来ています。まん延防止等重点措置が延長され、教育活動は再度の制限を受けながらになっていますが、授業計画は、3学期の学習が順調に進められています。子供たちも、新たな学年に向けて胸躍らせる時期となりました。学校としてもこの1年をしっかりとまとめ、来年度に向けて飛躍できるようしていきたいと思います。また、この1年を振り返りますと、子供たちの安全や健やかな成長のために、地域の皆様やPTAの皆様、ボランティアの方々に多くのご支援ご協力をいただきました。校内美化、PTA事業、皆様のご支援を賜り心よりお礼申し上げます。次年度も、相変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

さて寒冬(かんとう)とは聞きなれない言葉ですが、私が毎朝通勤中の自動車の中で聞いているFM放送の天気予報で聞いた言葉です。最初に聞いたときは、漢字すら想像できなかったのですが、聞いていくうちに、寒い冬の寒冬であることがわ

かりました。そこでこの言葉を調べ、簡単にまとめたものが下記の内容です。

「寒冬(かんとう)とは平年(1981 - 2010年の平均)に比べて気温の低い冬のことである。気象庁による3階級表現で12-2月の平均気温が「低い」に該当した場合の冬をいう(階級表現に関しては外部リンクも参照のこと)。厳冬とも呼ばれる。なお平年値は10年ごと(西暦で1の位が1の年)に更新されるため、階級表現も更新される。そのため、当時の平年値では「並冬」であった冬が更新された平年値では「寒冬」となる場合もある。また、逆に「寒冬」が「並冬」または「暖冬」となる場合もありえる。」とのことです。(Wikipediaより)話は変わりますが、いよいよ卒業シーズンを迎えます。本年度も新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、昨年同様な措置が取られることになると思われます。保護者の皆様におかれましては、ご心配をおかけすることとなりますが、何卒、ご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

- ○新型コロナウイルス感染症に関する週休日、夜間の連絡について さくら連絡網の「学校へ連絡」「備考」を活用してください。
- ※PCR等の検査を受検される場合は、受検の**前・後**に必ず学校(時間外は、 さくら連絡網等へ)ご連絡ください。関係各所と円滑な連携が可能となり、 校内での感染拡大を防ぐことにつながります。